

【十日町市立××中学校】令和4年2月22日 出前講座

<内容>中越大震災・そなえについてプレゼン、防災工作、防災クイズ

[感想]

○ 地震やその後の生活がすごく大変そうだった。そなえたりすることが大切だと思った。

○ この学習で感じたことは、災害時の対応は国としても個人としても足りないものがあると感じました。自分でしっかりと考えて、自分の命を守れるようにしたいです。とても聞きやすかったです。

○ 地震はやっぱり怖いなと思ったし、いろんなお話を聞いて、自分ができるとは何かを考えることができたので良かったです。

○ 災害の時に、近所の人との関係性は大事だなと思いました。防災への危機感が高まったので良かったです。

○ 十日町の学校でも休校になったことを初めて知りました。地震はいつ起きてもおかしくないの、今のうちにやるべきことをやっておきたいです。お忙しい中、ありがとうございました。



ポリ袋で雨がっぱ作成

○ 中越大震災で受けた影響はとても大きく、後世にも伝えていかなければならないと思いました。自分は経験したことがないので、身近なものにとらえるのが難しいですが、そなえをしっかりしていきたいです。

○ 今日、地震や防災について授業をして、今後の地震に対する意識が高まったので良かったです。

○ 地震の時に、中学生はいろんなところで活躍できるんだなと知りました。

○ 防災意識を高めることができました。どのような対策をすればよいのかということもわかったので、家族の人と話し合ってみたいと思います。

○ この授業で地震に対する意識がとても高まりました。今日、家に帰ったら家族とまた話し合っ、今日作ったものの作り方も教えたいなと思いました。

○ 大きな地震を直接体験したことがなかったので、地震への身近さを常に感じていなかったけど、この講話で地震のそなえの大切さがわかりました。



新聞紙スリッパ作成